

Court of Washington, County of _____
Суд штата Вашингтон, округ _____

Petitioner _____ DOB _____
Податель заявления _____ Дата рождения _____
vs.
против

Defendant/Respondent _____ DOB _____
Обвиняемый/ответчик _____ Дата рождения _____

No.: _____
№: _____

Order Re Waiver of Filing Fees and Surcharges – Harassment
Приказ относительно списания судебных сборов и доплат за подачу иска — домогательства

☐ **Granted (ORPRFP)**
Удовлетворен (ORPRFP)

☐ **Denied (ORDYMT)**
Отклонен (ORDYMT)

Clerk's Action Required: **3**
Необходимо действие секретаря суда: **3**

Order Re Waiver of Filing Fees and Surcharges - Harassment
Приказ относительно списания судебных сборов и доплат за подачу иска — домогательства

1. The court received the motion to waive filing fees and surcharges filed by or on behalf of the Petitioner.
Суд получил от имени подателя заявления ходатайство о списании судебных издержек и доплат за подачу иска.
2. **Findings.** The Court reviewed the motion and supporting declaration/s. Based on the declaration/s and any relevant records and files, the Court finds:
Выводы. Суд рассмотрел ходатайство и соответствующую декларацию (-ии). Основываясь на декларации (-ях) и всех соответствующих записях и материалах, суд приходит к следующим выводам:
☐ The Petitioner is indigent based on the following; they:
Податель заявления является неимущим на основании следующего — он или она:
☐ are represented by a qualified legal aid provider that screened and found the applicant eligible for free civil legal aid services; and/or

представлен (-а) квалифицированным поставщиком юридической помощи, который проверил и признал подателя заявления имеющим право на получение бесплатной юридической помощи по гражданским делам; и/или

☐ receive benefits from one or more needs-based, means-tested assistance programs; and/or

получает пособия по одной или нескольким программам помощи, основанным на нуждаемости и проверке имеющихся средств; и/или

☐ have household income at or below 125% of the federal poverty guideline; and/or *имеет доход на уровне или ниже 125% федерального уровня бедности; и/или*

☐ have household income above 125% of the federal poverty guideline but cannot meet basic household living expenses and pay the fees and/or surcharges; and/or *имеет семейный доход выше 125 % федерального уровня бедности, но не может покрыть основные расходы семьи на проживание и оплатить сборы и/или надбавки; и/или*

☐ other: _____
другое:

☐ The Petitioner is seeking protection from a person who has engaged in: *Податель заявления ищет защиту от лица, совершающего следующее:*

☐ stalking
преследование

☐ hate crime
преступление на почве ненависти

☐ single act/threat of violence including malicious and intentional threat or presence of firearm/weapon causing substantial emotional distress
единичный акт насилия/угроза насилия, включая злонамеренную и преднамеренную угрозу или наличие огнестрельного оружия/иного оружия, что причиняет значительный эмоциональный ущерб

☐ domestic violence and is a family or household member
домашнее насилие и является членом семьи или домохозяйства

☐ nonconsensual sexual conduct or penetration or a sex offense
сексуальное поведение или проникновение без согласия или сексуальное преступление.

☐ other: _____
другое:

3. Order. Based on the findings the court orders:

Приказ Основываясь на установленных фактах, суд приказывает:

☐ The motion is granted, and
удовлетворить ходатайство и

☐ filing fees and surcharges are waived due to Protected Person's inability to pay.

списать судебные сборы и доплаты за подачу иска в связи с неспособностью защищаемого лица их оплатить.

[] the court is prohibited from charging a filing fee because this petition for an antiharassment protection order is based on the reason checked in section 2.
суду запрещено взимать плату за подачу заявления, поскольку данное ходатайство о вынесении защитного приказа в случае домогательств основано на причине, указанной в разделе 2.

[] Law Enforcement shall serve all papers in this action without charging a fee for service to the Petitioner.
Сотрудники правоохранительных органов должны вручить все документы по этому иску, не взимая с подателя заявления сбор за вручение

[] Other: _____
Другое:

[] The motion is denied because _____
Ходатайство отклонено, потому что

If there is a material change in financial circumstances, the ruling can be revisited by the Court or the Petitioner.

Если финансовые обстоятельства существенно изменились, суд или податель заявления может пересмотреть решение.

If the motion was granted and the Court, upon review, later finds that either the Petitioner or another responsible party to this proceeding has sufficient resources to pay the waived filing fees or surcharges, the Court may modify this order and require the Petitioner or another party to pay the filing fees and/or surcharges that have been waived by this order.

Если ходатайство было удовлетворено и суд, рассмотрев его, впоследствии обнаружит, что податель заявления или другая ответственная сторона в данном разбирательстве обладает достаточными средствами для оплаты отмененных сборов или доплат за подачу заявления, суд может изменить данный приказ и обязать подателя заявления или другую сторону оплатить сборы и/или доплаты за подачу заявления, которые были отменены данным приказом.

Dated: _____
Дата:

Judge/Commissioner
Судья/мировой судья

Print Judge/Commissioner Name
*Имя и фамилия судьи/мирового судьи
печатными буквами*

Presented by:
Кем предоставлено:

Signature of Petitioner or Lawyer/WSBA No.
Подпись подателя заявления или адвоката/№ WSBA

Print or Type Name Date
Имя и фамилия печатными буквами дата